

# SOLO PARA MENTORES

Consejos, inspiración, y ánimo para usted como mentor de hombres y mujeres privados de su libertad



OCTUBRE DE 2025

Estimado Mentor,

A orillas del lago en Michigan, la temporada de recolección de manzanas está llegando a su fin. Con los años, nuestra familia se ha aventurado a los huertos donde uno puede recolectar sus propios frutos para llenar bolsas con manzanas maduras. Es un gozo ver y escuchar a familias con sus hijos crear recuerdos entre los árboles.

En los frescos días de otoño, el aroma del huerto es maravilloso. Un aroma dulce y especiado se eleva desde el suelo a lo largo de las hileras de árboles. Este intenso olor proviene de las manzanas que han caído y comenzado a fermentar. La levadura se produce de forma natural en la piel de las manzanas, y a medida que la fruta se descompone en la tierra, crea un ambiente donde la levadura puede prosperar y multiplicarse. Aunque es diminuta, puede tener un impacto significativo.

Una pizca de levadura mezclada con la masa de pan toca cada parte del pan mientras leva. Es un ingrediente esencial en el reconfortante aroma del pan horneándose. Jesús usó la metáfora de la levadura de forma positiva en esta parábola:

*"El reino de los cielos es como la levadura que una mujer tomó y mezcló en tres medidas de harina, hasta que hizo crecer toda la masa" (Mateo 13:33).*

Jesús también usó la levadura como advertencia. En Mateo 16, advirtió a Sus discípulos sobre las enseñanzas de los fariseos y saduceos. Sus errores me recuerdan los desafíos que enfrentan nuestros estudiantes. En prisión, la desinformación sobre Dios, la teología distorsionada y las interpretaciones distorsionadas de las Escrituras son comunes. Algunas de estas voces pueden parecer convincentes, pero si escucha con atención, podría descubrir que no están fundamentadas en la verdad.

Este desafío espiritual no es exclusivo del encarcelamiento; es universal (2 Pedro 2:1-4). Pero en un entorno carcelario, es especialmente difícil distanciarse de las voces engañosas. La asignación de compañeros de celda, el hacinamiento y las restricciones de movimiento pueden dificultar aún más la situación.

Anime a su estudiante a mantenerse alerta, ya que la enseñanza falsa o engañosa se puede encontrar en cualquier lugar (Mateo 7:15). Anímelo en su deseo de crecer en la verdad bíblica (2 Pedro 3:18). Anímelo a comparar lo que escucha con lo que realmente dicen las Escrituras (1 Juan 4:1). Si está mentorizando a un estudiante individualmente en el Programa de Crecimiento (Nivel 2) o el Programa Avanzado (Nivel 3), invítelo a compartir lo que escucha y deje espacio para sus preguntas. Si se comunica con un estudiante en la sección de mentoría individual de nuestro programa (Nivel 1), recuérdale que puede presentar sus preguntas a su próximo mentor. Anímelo a orar por discernimiento y para que la verdad se revele a medida que continúa creciendo en comprensión (1 Tesalonicenses 5:21).

*"Jesús se dirigió entonces a los judíos que habían creído en él, y les dijo: 'Si se mantienen fieles a mis palabras, serán realmente mis discípulos; y conocerán la verdad, y la verdad los hará libres.'" (Juan 8:31-32).*

Así como la levadura y los patógenos del suelo descomponen las manzanas caídas hasta que se desploman con un "crujido" bajo los pies, las falsas enseñanzas pueden agobiarnos. Pero cuando nos arraigamos en la verdad, no nos derrumbaremos; seremos libres.

Sirviendo junto con usted,



Douglas Cupery  
Director de Involucramiento de Iglesias

**¿Tiene una pregunta?** Puede comunicarse con el equipo de apoyo al mentor a [spanish@cpministries.org](mailto:spanish@cpministries.org) o 800-668-2450.

# NOTICIAS Y NOTAS

## Reunión de Mentores de Octubre

Este mes, Bernice Roshak, Directora de Operaciones, nos acompañará para compartir los pormenores de los diversos procesos de Crossroads, datos interesantes y cómo trabajar en Crossroads la ha impactado personalmente a lo largo de los años.

En sus 25 años de servicio en múltiples roles, Bernice ha enfrentado muchos cambios y desafíos, y ha sido un fiel testigo de la obra de Dios a través del ministerio. Una de sus partes favoritas del trabajo es leer los testimonios de los estudiantes sobre cómo estudiar la Palabra de Dios con Crossroads ha transformado sus vidas.

Si tiene preguntas específicas sobre el funcionamiento de Crossroads, favor de enviarlas con anticipación a [GatheringsQA@cpministries.org](mailto:GatheringsQA@cpministries.org). ¡Esperamos verle allí!

Fecha: Jueves, 23 de octubre, 3:00 p.m. (hora del este)

Abra la cámara de su teléfono para escanear el código QR y registrarse en línea.

¡Esperamos verle allí!



## Recordatorios para mentores de Nivel 1

Si es un mentor de Nivel 1, favor de recordar firmar sus cartas con:

"Su mentor para esta lección", seguido de su nombre.

Esto les recuerda a los estudiantes que tendrán un mentor diferente para cada lección y que no deben responder directamente a su carta.

Ejemplo:

*"Su mentora para esta lección, Jen"*

Al escribir cartas a los estudiantes en la sección de mentores de Uno a Muchos de nuestro programa, tenga en cuenta que su estudiante no podrá responder a ninguna de sus preguntas. Puede recordárselo con delicadeza.

Ejemplo:

*"¿Cómo pudo aplicar esta lección a su vida? ¡Seguro que a su próximo mentor le encantará saberlo!"*

## Direcciones de cartas

Debido a las diferentes restricciones de las instalaciones, algunas lecciones para estudiantes deben devolverse a Crossroads o a un centro de procesamiento de correo en un estado diferente al del estudiante. Como parte de nuestro proceso, verificamos la dirección de cada estudiante para garantizar que sea la más precisa y esté actualizada.

Cuando reciba un sobre para devolver la lección de un estudiante, puede confiar en que ya ha sido verificado y es la dirección correcta para enviarla.